



自主創造



宮の原中ホームページへはこちらから

2023（令和5年度）学校経営の理念 豊かな心をもって、自律・実践する生徒の育成
～ 希望・創造・感動の校風をめざして ～

5月は、いじめゼロ強調月間実施中です。



5月は、いじめゼロ強調月間を実施中です。本校では、全教職員が「いじめは絶対に許さない」という共通認識のもと、いじめ対策への取組をこれまで以上に充実させ、いじめの未然防止に取り組んでいます。5月24日（水）には生徒会主催のいじめゼロ集会（テレビ放送）も開催しました。今後も積極的に取り組みますので、ご家庭でもご理解ご協力どうぞよろしくお願いたします。



修学旅行

5月16日～18日の2泊3日、関西方面への修学旅行が実施されました。1日目は新大阪駅経由でユニバーサルスタジオジャパンを見学することができました。2日目は奈良東大寺南大門・班別で京都市内をタクシーで見学し、おいしい昼食を食べ多くのお土産を購入して時間通りに宿舎に到着しました。3日目はクラス別研修で、北野天満宮の参拝や金閣寺等を見学しました。名所旧跡を見学し歴史や文化に触れるとともに、友人と寝食を共にし、楽しく過ごした3日間だったと思います。互いに協力し、思いやりと感謝の心を持ちながら、友人との絆を深めることができました。



宮の原地域学校園 小中一貫運営会議

宇都宮市では、「心豊かでたくましい宮っ子」を育むことをねらいとして、全ての児童生徒の学力保障と学校生活適応を目指す学校教育の充実を目標とし、「小中一貫教育・地域学校園」を平成24年度から実施しています。5月19日（金）に宮の原中・富士見小・姿川第二小・明保小の先生方が集まりコロナ禍で未実施であった中学校側からの乗り入れ授業を英語から少しずつ実施していく予定等を協議しました。



宮の原中学校地域協議会

宇都宮市では「魅力ある学校づくり地域協議会」が「学校」と「地域」をつなぐ橋渡しをしています。本校でも古川地域協議会長・森田地域コーディネーターを中心に5月23日（火）に開催して授業参観と今年度の活動方針を協議しました。



避難訓練

4月24日（月）に今年度1回目の避難訓練を実施しました。地震発生後の火事を想定して全校生徒が校庭に避難しました。全校生徒避難4分の目標はクリア出来ました。西消防署の方からの講話を聞き、代表の教員と生徒が消火訓練を行いました。



体育祭に向けて準備を進めています。

6月1日（木）の体育祭に向けて、令官体育主任を中心に各学年・クラスで毎日明るく楽しく練習に励んでいます。しばらくぶりに保護者の応援も出来ます。5月12日の体育祭のご案内の通り、お車以外でお越しいただき決められた場所での応援をお願いします。天候等による日程変更の場合は、さくら連絡網で通知しますのでご理解ご協力どうぞよろしくお願いします。



【学校だよりには、生徒・教職員の個人情報に掲載されていますので、お取扱いには十分ご注意ください。】

